



Issue #10: “Architecture as Therapy”

TOM BROWN

RÉSUMÉ

L’auteur discute des attitudes changeantes face à la planification et à l’organisation des hôpitaux pour les malades mentaux. Dans le contexte de cette discussion, il analyse la validité des assertions en ce qui a trait à l’avant-gardisme du nouvel asile provincial, situé au 999 de la rue Queen à Toronto, à la fin du XIXe siècle. Brown a découvert que dans la plupart des cas, les facilités ne sont pas suffisantes.

ABSTRACT

The author discusses the changing attitudes regarding the planning and development of mental health hospitals. Within the context of this discussion, he analyzes the validity of certain assertions made regarding the avant-garde provincial institution, located at 999 Queen Street, Toronto at the end of the nineteenth century. Brown has discovered that in the majority of cases, facilities alone are not sufficient.